

Política de cookies

Esta Política de cookies explica cómo nosotros, Tools for Humanity Corporation y sus filiales (colectivamente, "Worldcoin"), usamos las cookies y otras tecnologías similares, como balizas web, para rastrear el movimiento en línea de los usuarios cuando visitan nuestros sitios web y otros Servicios, incluido el sitio worldcoin.org. Una baliza web es una técnica utilizada en las páginas web para permitir verificar con discreción (usualmente de manera invisible) que un usuario ha accedido a un contenido. Esta Política de cookies está incorporada y sujeta a la Declaración de privacidad de Worldcoin disponible en worldcoin.org/privacy-statement.

Utilizaremos cookies diferentes dependiendo de cuáles de nuestros sitios web visite (worldcoin.org, Worldcoin Developer Portal, Worldcoin Orb Operator Portal, id.worldcoin.org y tech.worldcoin.org). Aplicamos técnicas de seudonimización a todas las cookies para asegurar la privacidad de los usuarios.

Utilizamos los siguientes tipos de cookies:

Cookies estrictamente necesarias: estas cookies son necesarias para que los Servicios funcionen y no se pueden desactivar en nuestros sistemas. Por lo general, solo se crean en respuesta a las acciones realizadas por usted que equivalen a una solicitud de servicios, como el inicio de sesión o la cumplimentación de formularios. También incluyen las cookies en las que podemos basarnos para la prevención de fraudes. Puede configurar su navegador para que bloquee o le avise sobre estas cookies pero, si lo hace, es posible que algunos de los Servicios no funcionen. El sustento legal para el uso de cookies estrictamente necesarias es el interés legítimo. El interés legítimo que se busca es proporcionar información libre en línea a personas que deciden por su propia cuenta visitar el sitio web, el cual no funcionaría sin las cookies estrictamente necesarias.

Cookies de rendimiento/análisis: estas cookies nos permiten contar las visitas y las fuentes de tráfico para poder medir y mejorar el rendimiento de nuestros Servicios. Nos ayudan a comprender la popularidad de la página y el movimiento de los visitantes en los Servicios. Toda la información que recopilan estas cookies se fusiona y, por lo tanto, es anónima. Si no permite estas cookies, no sabremos cuándo ha utilizado nuestros Servicios y no podremos monitorear el rendimiento. El sustento legal para el uso de las cookies de desempeño/analíticas es el consentimiento del usuario. Puede retirar su consentimiento a voluntad en cualquier momento.

Cookies de funcionalidad: estas cookies nos permiten recordar las elecciones que hace y adaptar nuestros Servicios para que podamos proporcionarle contenido relevante. Por ejemplo, una cookie de funcionalidad puede recordar sus preferencias (p. ej., selección de país o idioma) o su nombre de usuario. El sustento legal para el uso de las cookies de funcionalidad es el consentimiento del usuario. Puede retirar su consentimiento a voluntad en cualquier momento.

A continuación le presentamos una lista de las cookies que utilizamos para las diferentes partes del sitio web:

Sitio web	Cookies utilizadas
worldcoin.org	En el sitio web worldcoin.org utilizamos cookies estrictamente necesarias y cookies de desempeño/analíticas opcionales (una cookie de cada categoría). Solo usamos datos analíticos para mejorar nuestro producto. No utilizamos sus datos para venderlos con fines de publicidad de terceros.
Worldcoin Developer Portal	En el Worldcoin Developer Portal utilizamos cookies estrictamente necesarias y cookies de desempeño/analíticas opcionales (una cookie de cada categoría). Solo usamos datos analíticos para mejorar nuestro producto. No utilizamos sus datos para venderlos con fines de publicidad de terceros.
Worldcoin Orb Operator Portal	En el Worldcoin Orb Operator Portal utilizamos cookies estrictamente necesarias, cookies funcionales y cookies de desempeño/analíticas opcionales. No utilizamos sus datos para venderlos con fines de publicidad de terceros.
id.worldcoin.org	En el Worldcoin Documentation Portal solo utilizamos una cookie analítica/de desempeño para informar de

	manera anónima datos analíticos que nos ayudan a mejorar nuestro producto. No utilizamos sus datos para venderlos con fines de publicidad de terceros.
tech.worldcoin.org	En el Worldcoin Documentation Portal solo utilizamos una cookie analítica/de desempeño para informar de manera anónima datos analíticos que nos ayudan a mejorar nuestro producto. No utilizamos sus datos para venderlos con fines de publicidad de terceros.

Nosotros y nuestros proveedores de servicios externos empleamos balizas web por los motivos que se indican a continuación, pero principalmente para ayudarnos a gestionar mejor el contenido de nuestros Servicios al informarnos qué contenido es efectivo.

Juntas, estas herramientas nos permitirán:

- Realizar análisis de sitios web;
- Prevenir fraudes y ataques contra nuestros sitios web y Servicios; y

Utilizaremos cookies y rastreadores para asignarle un identificador único que nos permita registrar:

- Los sitios web que visita
- Su dirección IP

Puede bloquear las cookies en cualquier momento utilizando la configuración de su navegador web, pero hacerlo podrá limitar su experiencia de navegación y su capacidad de usar ciertas características de los Servicios.

¿CUÁNTO TIEMPO PERMANECERÁN LAS COOKIES EN MI DISPOSITIVO DE NAVEGACIÓN?

La cantidad de tiempo que una cookie permanecerá en su dispositivo de navegación dependerá de si es una cookie “persistente” o de “sesión”. Las cookies de sesión solo permanecerán en su dispositivo hasta que cierre el navegador. Las cookies persistentes permanecerán en su dispositivo hasta que venzan o se eliminen.

CÓMO GESTIONAR LAS COOKIES Y TECNOLOGÍAS SIMILARES

Tiene derecho a decidir si acepta las cookies que no sean cookies estrictamente necesarias.

También puede elegir cómo las cookies (en todos los sitios web) se manejan en su dispositivo a través de la configuración de su navegador, lo que incluye bloquear o eliminar todas las cookies o solo las cookies de terceros. Cada fabricante de navegadores es diferente, de modo que deberá consultar el menú de “Ayuda” de su navegador para saber cómo cambiar sus preferencias de las cookies.

Además, la mayoría de las redes publicitarias le ofrecen una manera de optar por no ver publicidad dirigida. Si desea obtener más información, visite aboutads.info/choices/ o youronlinechoices.com.

Do Not Track (No rastrear): Algunos navegadores de Internet, como Internet Explorer, Firefox y Safari, incluyen la capacidad de transmitir señales “Do Not Track” o “DNT”. Dado que no se han adoptado estándares uniformes para las señales “DNT”, en la actualidad nuestros Sitios no procesan ni responden a señales “DNT”.

¿ESTA POLÍTICA DE COOKIES SERÁ ACTUALIZADA?

Podemos actualizar esta Política de cookies de vez en cuando para reflejar, por ejemplo, cambios a las cookies que utilizamos o por otras razones operativas, legales o regulatorias. Si hacemos alguna actualización, le será notificada cuando visite nuestro sitio web por primera vez luego del cambio. También puede volver a visitar esta página si desea mantenerse informado.